

Acuerdo SCD-CGCOM

La corporación médica se suma a la SCD para aportar su voz y reclamar a los políticos Pactos de Estado por la educación, la sanidad y la justicia

El Consejo General de Colegios Oficiales (CGCOM) y la Sociedad Civil para el Debate (SCD) han firmado un acuerdo de colaboración cuyo objetivo común es aportar la voz de la sociedad civil al debate público sobre los asuntos que preocupan en la actualidad a los ciudadanos y reclamar a los políticos, entre otras cosas, Pactos de Estado por la educación, la sanidad y la justicia.

El presidente del CGCOM, Dr. Juan José Rodríguez Sendin, y el presidente de la SCD, Manuel Campo Vidal, firmaron este acuerdo, que se enmarca en los objetivos de ambas organizaciones para aportar conocimientos y vías de solución a los desafíos que se plantean en el ámbito de la educación, la sanidad, la ciencia, la investigación, el emprendimiento, la economía, la cultura y las relaciones internacionales.

El Dr. Rodríguez Sendin, expresó su “entusiasmo y confianza” en este “importante proyecto” que busca que cada sector determinante en la vida social y política “tengamos una voz común sobre cuestiones trascendentales para todos y, en el caso concreto de la sanidad, lo es” para reclamar acciones a los políticos quienes, muchas veces, “solamente responden ante la presión social”.

Señalo que, en el caso de la corporación médica, uno de los objetivos es “alzar la voz en defensa de los pacientes que “vamos a serlo todos” y abogó por que el paciente también

“defienda su salud, además de protegerla que es otra cosa”. Para el Dr. Rodríguez Sendin, esto solo se puede hacer intentando debatir y estableciendo alianzas con otros, como la que promueve el SCD.

En la firma del convenio señaló, entre los temas importantes que afectan tanto a los médicos como a los pacientes, el Tratado de Libre Comercio entre Europa y EE.UU que se está negociando actualmente. Lamentó al respecto, la falta de un debate público sobre un asunto que “nos afecta a todos y que puede ser determinante no solo a nivel de asistencia sanitaria, sino también en medicina preventiva, salud pública, productos químicos, alimentación o regulación de las condiciones de trabajo, aspectos todos ellos que tienen que ver con la salud”.

Para Manuel Campo Vidal, la incorporación de la corporación médica a la SCD es una “extraordinaria contribución, que enriquece la voluntad que tenemos de que, en la nueva fase política en la que nos encontramos, la sociedad civil tome la palabra”.

Tras poner en valor la importancia de la intervención de la sociedad civil en la Transición española, dijo que en esta segunda Transición, “la sociedad civil tiene que tomar la palabra para acelerar los procesos”. Para Manuel Campo Vidal, con los problemas que hay actualmente en España, “no podemos permitirnos una legislatura más en la que no haya un Pacto de Estado por la educación, la sanidad o la justicia” y expresó su confianza en la fuerza del millón de personas que están ya representadas en la SCD para que los políticos “nos escuchen y tengan la generosidad de llegar a acuerdos”, teniendo como referencia los Pactos de la

Moncloa “en los que todo mundo tuvo que ceder, pero al final el país salió adelante”.

Para la corporación médica, este acuerdo se enmarca en su compromiso y su responsabilidad de una práctica profesional de calidad ante la sociedad, una defensa del paciente por encima de cualquier otro interés y de una sanidad universal, equitativa y de calidad, que atienda a todos por igual, para lo que aboga por un Pacto por la Sanidad que facilite las reformas necesarias para garantizar, a medio y largo plazo, la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud.

La corporación médica comparte los objetivos de la SCD que son promover el debate, el consenso y el diálogo inter generacional político y social centrado en los problemas y temas actuales que afectan y preocupan a la ciudadanía, entre ellos, especialmente la sanidad.

La Sociedad Civil para el Debate se constituyó en febrero de este año y en ella que están integrados profesionales de distintas disciplinas y ámbitos geográficos con el objetivo de alzar la voz para realizar aportaciones ante los desafíos a los que se enfrenta España en la actualidad.

Entre otras acciones y ante el próximo cambio político que se avecina, entregaron recientemente en el Congreso de los Diputados un manifiesto, que contó con la adhesión del CGCOM entre otras organizaciones profesionales. En este manifiesto se pide a los políticos que escuchen la voz de la sociedad y, ante esta “segunda Transición”, se exige que escuchen, entiendan y dialoguen sobre las transformaciones que se están produciendo y alcancen de una vez pactos de Estados en Sanidad para conseguir un sistema sanitario

igual para todos, de calidad y sostenible en el futuro, así como en Educación, Ciencia e Investigación, Justicia y en la reforma de la Administración Pública.

Madrid, 18 de diciembre de 2015